

Cegid consolida su propuesta XRP con una nueva solución para las pymes y actualizaciones en la versión Enterprise

- Cegid XRP Business es el nuevo ERP para la gestión integral de las pymes con menos de 50 empleados; que permite la gestión de las finanzas, ventas, stock y logística, entre otros.
- Cegid XRP Enterprise, el ERP para la mediana empresa que lanzó Cegid hace unos meses, presenta una versión con un nuevo módulo especializado en gestión de proyectos y una nueva oferta vertical del ERP para el sector servicios.

Madrid, 24 de septiembre de 2024 – Cegid, proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas ha anunciado novedades en su portfolio de soluciones XRP, lanzando en paralelo Cegid XRP Business - un nuevo ERP de esta familia dirigido a las pymes de 50 empleados o menos-, y al mismo tiempo, una actualización de Cegid XRP Enterprise denominada "Autumn 2024".

Los productos de la familia Cegid XRP son un grupo de soluciones ERP que ayudan a las empresas a gestionar y optimizar sus operaciones, desde la contabilidad y la gestión financiera hasta la cadena de suministro y la producción. Cuentan con amplio recorrido en Francia y, desde hace unos meses también en España, cuando fue lanzado Cegid XRP Enterprise. Estos software ofrecen una experiencia de usuario única, sencilla e intuitiva. Su extensibilidad permite adaptarse a cualquier negocio, y es totalmente integrable con cualquier herramienta. Además, disponen de inteligencia artificial contextualizada y Business Intelligence para mejorar la toma de decisiones de las empresas.

"Con el lanzamiento de Cegid XRP Business y la actualización de Cegid XRP Enterprise, estamos consolidando nuestro compromiso de proporcionar soluciones avanzadas y accesibles para las pequeñas y medianas empresas. Nuestro objetivo es equipar a estas organizaciones con las herramientas necesarias para optimizar su gestión, cumplir con la normativa y competir en igualdad de condiciones con las grandes corporaciones" afirma Daniel López Paíno, director de la unidad de negocio de Mid Market en España y HCM en Iberia de Cegid.

Cegid XRP Business: El ERP para la gestión integral de la pyme

España cuenta con casi 3 millones de pymes, según el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, de las cuales aproximadamente 1.300.000 tienen menos de 50 empleados. La digitalización de estas ha avanzado notablemente en los últimos años, impulsada por ayudas como el Kit Digital o la Ley Crea y Crece, que exigirá la facturación electrónica próximamente.

Este escenario ha generado una creciente preocupación por cumplir con la normativa. Cegid, consciente de ello, se ha posicionado como un actor clave en la digitalización de las pymes, ofreciendo servicios como la tramitación gratuita del Kit Digital o desarrollando nuevas soluciones, como Cegid XRP Business,

con el objetivo de ofrecer las mismas oportunidades que a las grandes corporaciones para acelerar su crecimiento y mejorar su eficiencia.

Cegid presenta Cegid XRP Business, un ERP para empresas de hasta 50 empleados que permite gestionar ventas (presupuestos, albaranes, pedidos, facturación...), finanzas y tesorería (cobros y pagos, flujo de caja, conciliación bancaria...), contabilidad e impuestos (plan de cuentas, libro diario y mayor, balances, contabilidad analítica...) así como stock y logística (lotes, multi-almacén, gestión de envíos y seguimiento en tiempo real de existencias).

Además, incluye un CRM para la gestión de clientes y una funcionalidad de Business Intelligence que permite obtener informes y análisis en tiempo real sobre el negocio. Esta solución es fácilmente integrable y extensible, adaptándose a cualquier necesidad empresarial.

"Las pymes están a punto de experimentar un acelerón en su proceso de digitalización debido a la nueva normativa. Soluciones sencillas pero completas, como Cegid XRP Business, están diseñadas para facilitar esta transición", afirma Fermín Lozano, director de la unidad de negocio para autónomos, pymes, asesorías y retail.

Cegid XRP Enterprise "Autumn 2024": Gestión de proyectos, sector servicios y factura electrónica

Por su parte, Cegid XRP Enterprise ha lanzado una nueva actualización, "Autumn 2024", con la misma idea de proporcionar soluciones innovadoras que potencien el crecimiento y la productividad.

Este software de gestión empresarial basado en IA introduce innovaciones que han reducido el tiempo de implementación en hasta un 10%. Esta actualización cuenta con un nuevo módulo de gestión de proyectos destinado a empresas de producción por proyecto o empresas de servicios. Además, se ha enfocado en diseñar una oferta vertical destinada a las empresas del sector servicios, así como incorporar todas las novedades relacionadas con la factura electrónica y Verifactu.

El nuevo módulo de gestión de proyectos proporciona una completa gestión operacional y financiera, permitiendo a las empresas manejar proyectos desde la oferta hasta su finalización, garantizando procedimientos sofisticados para gestionar los momentos de estudio, ejecución, gestión y cierre. Con este nuevo módulo, las empresas de construcción, servicios o fabricación bajo proyecto (industria aeroespacial, naval, fabricación de maquinaria, etc.) encontrarán una herramienta que facilita y asegura el seguimiento de cada etapa, el uso eficiente de los recursos, el cumplimiento de plazos y genera reportes detallados y análisis en tiempo real.

Por su parte, la nueva oferta vertical personalizable para empresas de servicios - consultorías, utilities, servicios de suscripción, etc.- es una solución integral que incluye el módulo de gestión de proyectos y otras funcionalidades importantes para este tipo de empresas, como es el caso de la gestión de contratos de facturación recurrente.

Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Ekon, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Cegid

Laura González – PR Manager Spain Igonzalezcastrillo@cegid.com

Harmon

Álvaro Troyano atroyano@harmon.es